

Ciberseguridad: Los riesgos del teletrabajo

Miércoles, 06 de Mayo de 2020 - Id nota:921324

Medio : Diario Financiero
Sección : Cartas
Valor publicitario estimado : \$925200.-
Página : 10
Tamaño : 6 x 12

[Ver completa en la web](#)

Ciberseguridad: los riesgos del teletrabajo

Señora Directora:

El brote de Covid-19 ha puesto una presión inesperada a los equipos de TI de las empresas, organizaciones e instituciones públicas y privadas, debido a la digitalización acelerada que se ha experimentado por el incremento de la necesidad de ejecutar labores de teletrabajo. Estos han debido desafiar las condiciones de cuarentena y “correr” para poner a disposición de los trabajadores accesos remotos, y entregar equipamiento de conexión; así como también verificar que los sistemas soporten estos accesos.

El problema que surge de la expansión de accesos remotos es que abre potenciales puertas para cometer fraudes digitales. Hasta el momento no se ha tenido el tiempo de evaluar, ni de mitigar los puntos de riesgos, lo que se ha traducido en un aumento de las denuncias de ataques y fraudes cibernéticos. Es urgente masificar la cantidad de profesionales competentes que puedan ejercer medidas de ciberseguridad efectivas y anticipar los riesgos ante situaciones de emergencia como la que se está viviendo.

MIGUEL ÁNGEL DÍAZ
FACULTAD DE ECONOMÍA Y NEGOCIOS UNIVERSIDAD DE CHILE